

tant de faits qui l'ont prouvé de façon éclatante, cette dernière manifestation est particulièrement agréable au Pape, qui salue en elle l'œuvre de religion, de charité et de piété filiale. Le Saint-Père développe ces trois points : « Avec la délicatesse des fils les plus dévoués, vous êtes allés au-devant du désir intime de mon cœur. Vous avez vu combien j'étais affligé de savoir tant de milliers de mes enfants privés des secours de la vie chrétienne, et vous vous êtes offerts à combler cette lacune doublement déplorable, à une époque où la foi des petits est si cruellement menacée ». Le vœu exprimé par son Eminence sera accompli. L'Eglise sera dédiée à la Vierge Immaculée et à saint Jean Berchmans. Le terrain va être acheté et l'on se mettra à l'œuvre sans tarder. Le Pape a béni la première pierre avec joie. Il appelle de ses vœux le jour où il pourra envoyer la croix qui couronnera le Campanile.

FRANCE. — Un manuscrit du Curé d'Ars. — Mgr Luçon a offert au Souverain-Pontife, comme souvenir de la béatification, un manuscrit du curé d'Ars contenant un de ses sermons écrit tout entier de sa main. Ce précieux manuscrit, renfermé dans un reliquaire de cristal, est sur la table du Saint-Père, dans son cabinet de travail, au pied d'une statue du bienheureux.

— Noces de diamant du cardinal Richard. — A l'occasion des noces de diamant du cardinal Richard, le